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秋高速と秋田県人会等の現況

東京地区秋田県人会連合会理事

　　第26期（新８期）畠　山　信　孝

　現在、首都圈には秋田県下の高校同じ

窓会各支部及び、独立同窓会等を含め｛

41同窓会が加盟する在京秋田県高校同゜

窓会連合会（秋高連・会長渾木誠一氏

（秋田工業〕があります。

　又、東京地区秋田県人会連合会（‘会

長渡部健蔵氏）があり、各ふるさと会、

地区ふるさと会の94団体が加盟して居ります。

　秋田県人会連合会会員は推定40万と推定され、また

首都圏に在住する秋高速傘下の同窓生は12万強と推定

されて居るのが現状であります。

　秋田県人会連合会が縦の組織とするならば、さしず

め、秋高速は横の組織と云えるのではなかろうかと思

います。近年は秋田県人会連合会と秋高速が共に緊密

な連携を取りながら､郷土愛､母校愛を潔養すると共に

会員相互のさらなる連携を強め親交を深めると共に、

将来は郷土秋田県と首都圏に在住する秋田県出身者と

の経済と人材、そして文化の対流と交流が活発に展開

できるようそれぞれが活動に人って居ります。

　交通､通信網､情報の発達によって､現代はふるさと

は遠くにありて思うものではなくなりました。同窓会

も、ふるさと会も年一回の懇親会を脱却して、古里に、

母校に何かできるか。又郷土秋田は首都圏に在住する

40万強に及ぶ秋田県出身者に対して何ができるかが問

われる時代になっているのではなかろうかと思います。

　10年前、ハ柳事務局長の発案で始まった能代、山本

地区ふるさと会と６校同窓会との合同懇親会が今みご

とに花開き、毎年12月に行われる「やつめうなぎ、き

りたんぽの会バこは能代､山本以外の県北各校同窓生も

末代川流域のふるさと会も多数、参加して盛大に行わ

れるようになりました｡やがてこれらの組織が､首都圏

で開催する能代、山本各市町村の合同物産展等に於て

は今後首都圏在住の会員の大応援団に形成されて行く

であろうと思います。

　残生限りあり余命､幾ばくもない身なれども､我､今

一度､母校の「建学の精神」にうたわれている「刊ＪS］文

教ヲ以テ興り､--一国文教ヲ以テ亡ブ」の文言を心にとど

め置きながら、後に続く、後輩を信じて老骨にむち打

ち、非力ながら頑張って参りたいと思って居ります．

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－７
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新卒者インタビコー

第73期（新55期）

　　　　成田　　巧君

成田さん･とは､JR飯田橋駅、束
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科に学び､読書が趣味｡将来は出版関係の仕事につｊ

きたいと希望している｡昼働き､夜学ぶという生活｛
を選択した成田さんは､郷里を出る時は不安で一杯宕

でしたが、「やるしかない!_と腹を決め上京した
｝

と語ってくれた．　　　　　　　　　　　ｉ

　現在は、会社の剔こ住んでいて、「東京はとにｶ司

く便利です｡コンビニ一つ見ても､十分も歩けばあｔ

ります。郷里では、自転車で一時間でした｡」と笑？

．　　　　　　　　　　　　　　　　　『
っ。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ｊ

　上京後は学友と職場の同僚など新たな友人ができｆ

たとのこと。やはり、毎日の生活は多忙を極め、平ｊ

日の過ごし方としては、４時起床、通勤Ｌ時間でパ

８時半から午･後４時半まで仕事。６時ヵヽら９時まマ｛

授業｡10時頃寮に戻り、遅い夕食という日々で､た；

まの休日は､一日休ん･だり、洗濯や買い物などしてｊ

いるとのこと。　　　　　　　　　　　　？

　上京して良かったな、と思うこととして､郷里でｆ

は､刺身などの生物は食べられなかったが､寮母さ１

ん.のおいしい料理と､残してはいけないという気持ち

ちから､食べられるようになったことが､最大の収丿

穫。と語り、今困っていることは、まだ地理や店がｊ

わからないので､自分が欲しい物がどこに行けば手？

に入るかが解りにくい事です、と話す。　　　）

　能代高校時代は､放送部で活躍し､朗読の部で全丿

国大会に出場した経験をもつ成田さん｡今年も後輩ｊ

が５人全国大会に出場したと聞いて、目を細めてミ

る，　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　φ　東京同窓会については、「話には聞いていました５

が､活動の内容までは矩りませんでした。日常の生丿

活でも､情報がなく困る事もあります｡同窓会で情ｙ

報交換できれば、ありがたいと思います｡」との答｛

えでした.　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　1
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第28期（新LO期）

能代高校東京同窓会

監事

大久保征輝

　　(能代市富町出身)

〒330-0037

さいたま市東大成町

　　　　2-191-507

第26期（新８期）

能代高校東京同窓会

事務局長

ハ柳昭義

　　(能代市出身)

〒16今O肘２

東京都中野区本町

　　　　6-18-16
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特集記事「ウチの期の同窓生」

　首都圏に在住の同窓生は、約4,000人程ではないかと推定されています。しむし、そのうち東京同窓会が住所を　Ｉ

把握しているの|ぶIJぽ1,400人ほどにすぎません。

　そこで､今回は東京同窓会の冬期の幹事さんや東京同窓会に熱心にご参圧＜ださる皆さんに、分むる範囲で消息

をａ知らせいただくごとにい厄しまし恐。今回は、数期に留まっていますが、これを契吋「こ皆さんの様子が益々明

らかになることを析っています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　｜

　なお、以下の記述ごは綱集部で加除修正させていただきましたので、文責は全て編集人にあることをお断りしてＩ

おきます。

　第25期（新制７期）　　　　畠　　豊彦

　1955（昭和30）年に能代市内及び周辺の高校卒業の

同期会である「55会」第５回懇親会を、本年２月８日

に鎌倉で行った。

　参加者は、男性17名（能代高15名，能商高１名、鷹

巣農林高１名）、女性10名（能北高）で、能代から落

合士郎か特別参加。当日は北鎌倉駅に集合し、建長寺

半僧坊から鎌倉アルプスの山道を踏破して会場のある

材木座まで歩いた。

　宴会では、シェークハンドゲーム・

座布団相撲のアトラクションやカラオ

ケを楽しん･だあと各校の校歌でエール

を交換。みんな、よく呑ん･だ。

特集
ウチの期の同窓生

能代高校の参加者は、秋林／｣ヽ貫、北島、京、栗原、

エ藤尊久、佐々木胤麿、田中一男、民谷、納谷六郎、

川、港、柳谷､落合、

平
肌

　翌日は、秋林の案内

で材木座海岸から歩き

始め、お寺めぐりをし

てから蕎麦屋で別れの

乾杯をし、来年の再会

を約した。

　第26期（新制８期）　　　　　佐々木章

　神奈川県下に在住する同期生が､月一回程度集る横浜

会があります｡会長は北村君｡飲み会です｡主旨は定年

後のポケ防止．お互いに日頃の体調の悪さの自慢話？

やれ尿の出が悪い､血圧が高い､体脂肪が多い等同年で

すので同じ病気（？）持ちのようなもの。俺だけかと

思って悩んでいることも、お前もかという具合で一安

心｡アルコールの量が一段と多くなる｡それにしても鶴

見に住ん･でいる京極君、町内会長で地域活動に一生懸

命。北村君､横浜・福井・静岡と家があり、行ったり来

たりの多忙。二号三号がいる訳でないから誤解のない

ように｡松橋君､定年後も顧問として活躍している。こ

こしばらく会っていないが総会で会うことを楽しみに

している,元機長の宮腰英倆君､しばらく横浜同窓会に

も姿を見せないので心配している。岩見君は大田区在

住､横浜会同窓会には必ず出席する優等生｡最近孫孫で

孫の司愛さにのめりすぎだ｡畠山君はやれ県人会､古里

会､同窓会だと忙しい忙しいといって飛び回っている。

畠山君の生きがいだから、これをとったら早死にする

かも。やらせておこう。同期では007のショーンコネ

リのあだ名のある鎌田吉郎君。こ
－一

－ミJ｝ 三年同窓会にも姿を見せて

　いない｡心配している。まじ,め人間

　佐々木高博君、どうしているかな．

　今年は野呂文雄君、佐藤五郎君を

誘って同窓会に来てよ。俺は待って

いるぜ！自分のことはそっちのけで何時も同期生の体

調を心配してくれる米森君､峰浜古里会の会長､秋田県

人会の副幹事長等で忙しいことは解るけど、東京同窓

会にも協力してよ。神山正子さん･、同期のマドンナ｡高

校時代のバレー部員がそのままじじいになった感じの

堀（田畑）君､今も歯に絹せぬ弁舌を聞かせてくれ、楽

しみにしている｡事務局長のハ柳君､同窓会に微力だが

手伝いしてるから安心して養生して、一日も早い元気

な姿を見せてくれ｡俺､佐々木､十年前に余命数年と宣

告されたがまだ生きているとはどうゆうわけ？８期の

幹事を引受けたからにはそれな引こ頑張るつもりだ。

それにしてもユニークな集りの新8期だと思う｡来年は

当番幹事だから同期の皆さんよろしくお願いします。

　第27期（新制９期）　　　　石崎喜直

　わが同期生の中で､自他共に許す幹事役で､且つ取り

纏め役でもあった七戸節男が、若くして大腸ガンがも

とで逝ってしまってから､早いもので５年になるか､旗

振り推進役を失った吾が新制９期生は、その後今に至

るまで同期会を開いていない。

　それまでは､彼の号令一下､菅原貞敬がマネジャーを

現代人の健康アクセサリー

皿●話.MX.jgｷでどう気

TEL/FAX 09-5747･2941

●●あ1jl遭1ｰ睡でお11μ'Qし１す､氏･のお支

払L≒U同1吟瀾･一管凧･iごIC詞《だきい.

●1-配･による咳禰がありQ場合やｰi?ｰaさ

れる●舎はeEJ内cご・廠《たさL･.交掴､･&を

承l,･ｵl返ａ底月当社禽U3，なお.肩如使咽ｰのお

ｰ曹えUご違�ください.
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販･者

(株)コミュニティスポーツ研究所
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　詞S号TEU9X匈47472恥1

齢･囃／良導為碍究明監豺/l原中l良偕緊会

勤めていたホテルをメインの会場にし

て､毎年盛大に､時には北高卒業生ま

で入れて同期が集まっていたのだが、

今や年一回の東京同窓会の総会に10

Å､前後が集まるだけになってしまっ

た。

　｢文芸春秋｣のに同級生交歓｣欄に、

秋元正英､石岡忠治､それに菅原と石

嶋の４人で出させてもらったが､それ

も同期の秋元が母校の校長先生になっ

たことに感激した七戸か､いろいろ伝

手を遣って雑誌社を口説いて掲載させ

讐気y100靴入3,000円,lg,。4.:

第20期（新制２期）小野
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